

El recinto de hospedaje aporta al medio ambiente con una solución fotovoltaica del programa Ponle Energía a Tu Pyme.

EQUIPO EL OVALLINO
Combarbalá

El hotel Barba Lá ubicado en el centro de Combarbalá se convirtió en sustentable gracias a la implementación de un sistema fotovoltaico que le permite un ahorro en el consumo eléctrico por un 80 por ciento, solución financiada por el Ministerio de Energía y con apoyo de la Agencia de Sostenibilidad Energética, a través del programa Ponle Energía a Tu Pyme.

El proyecto de eficiencia energética tuvo una inversión de \$ 7.244.236 y permite a sus dueños un ahorro de 5.016 kWh al año, más una reducción de gases de efecto invernadero de 1,8 toneladas de CO2 al año. Esta iniciativa fue reconocida con una

visita del seremi de Energía, Eduardo Lara, en compañía de la alcaldesa de Combarbalá, Marta Carvajal, quienes entregaron un galvano al equipo administrador.

La propietaria del hotel, María Eugenia Díaz, subrayó lo agradecida que está con el proyecto. "Ha sido uno de los mejores proyectos que me he ganado, por el alza de las tarifas de la luz que ha aumentado los costos operacionales y además porque tenemos energías renovables. En Combarbalá tenemos mucho sol y los paneles han sido de gran ayuda".

El seremi de Energía, Eduardo Lara, manifestó que "hemos conversado

INVERSIÓN SUPERA LOS 7 MILLONES DE PESOS

Hotel Barba Lá de Combarbalá reduce su consumo de energía en 80%



EL OVALLINO

Autoridades reconocieron al Hotel Barba Lá de Combarbalá por su uso de energías renovables.

con la dueña quien está totalmente satisfecha con el resultado técnico de este proyecto, porque le permite en verano pago cero en energía eléctrica, considerando que tiene instalaciones en un hotel, y con un ahorro en otros periodos del año en un 80 por ciento. Ella se ha convertido en una promotora, no solo de este programa, sino que de la solución con paneles fotovoltaicos. Le entregamos un reconocimiento por su postulación y finiquitación de esta iniciativa".

La autoridad agregó que se espera generar interés de otras empresas para presentar una iniciativa de financiamiento al FNDP, "vamos a iniciar con un nuevo gobernador, y esperamos que se convenza y atienda esta demanda y la contribución a la cero emisión tarea a la que estamos comprometidos como Estado".

Por su parte, la alcaldesa de manifestó "agradezco la visita del seremi a inaugurar un proyecto de energía sustentable".